
Segunda-feira, 2 de Dezembro de 2024 15Região do Vale

Trabalhador é contaminado 
na usina nuclear Angra 2
Ele trocava o combustível da usina quando sofreu o acidente 

Por Sônia Paes

O funcionário de uma em-
presa terceirizada, que presta 
serviços para a Eletronuclear, 
que opera as usinas nucleares 
de Angra dos Reis, na região da 
Costa Verde (RJ), sofreu conta-
minação radiológica superficial 
na parte frontal do corpo e nos 
braços, durante a troca de com-
bustível - urânio enriquecido 
- na Usina Nuclear Angra 1. O 
acidente ocorreu na hora que o 
trabalhador fazia a remoção de 
uma peça metálica que acessa o 
gerador a vapor da usina. Deta-
lhe: ele não tinha autorização 
para efetuar o trabalho. A in-
formação foi dada na sexta-fei-
ra, dia 29, pela jornalista Tânia 
Malheiros, em seu blog. 

O empregado da terceiriza-
da foi desligado da prestadora 
de serviços contratada para 
fazer a vigésima parada de ma-
nutenção de Angra 2. A Eletro-
nuclear informou, por meio de 
nota, que “todos os dispositivos 
de Proteção Radiológica e ações 
previstas em procedimentos 
impediram a extração indevida 
do material da usina Angra 2, 
bem como preservaram a saúde 
do trabalhador autor da ação e 
dos demais colaboradores”.

Ainda segundo informa-
ções da jornalista, o sistema de 
proteção radiológica da Ele-
tronuclear foi acionado, assim 
como alarmes automáticos 
dentro da área de contenção, 
evitando problemas maiores. A 
Eletronuclear disse que o aci-
dente aconteceu  na quarta-fei-
ra (27) e a peça foi confinada 
como material radioativo.

A investigação também 
identificou que os alarmes fo-
ram ativados devido à presença 
do objeto metálico dentro de 
uma coletora de lixo na sala de 
descontaminação pessoal. Após 
entrevista com os técnicos de 
proteção radiológica foi cons-
tatado que a peça havia sito 
jogada no lixo, depois do acio-
namento dos alarmes, pelo em-
pregado terceirizado, na tenta-
tiva de evitar a “constatação da 
irregularidade”.

Histórico de acidentes
Não é o primeiro acidente 

em Angra 2. Em  2009, três 
funcionários foram contami-
nados por material radioa-
tivo. Na época, o acidente 
foi classificado pela Eletro-
nuclear como “Evento Não 
Usual”. A empresa afirmou 
ainda que não houve vaza-

mento para o meio ambien-
te. Os trabalhadores foram 
monitorados e o nível de ra-
diação a que foram expostos 
foi muito abaixo dos limites 
estabelecidos, segundo a em-
presa divulgou, na ocasião. 
“As análises indicaram que a 
liberação de material radiati-
vo pela ventilação esteve den-
tro da normalidade”.

Já no ano passado, em 
março, o Instituto Brasileiro 
do Meio Ambiente e dos Re-
cursos Naturais Renováveis 
(Ibama) multou a Eletronu-
clear por um acidente ocor-
rido na Usina Nuclear Angra 
1, em setembro de 2022.   O 
acidente envolveu a libera-
ção não programada de água 
contaminada com substâncias 
radioativas na Baía de Itaorna, 
onde fica o complexo nuclear 
em Angra.

Em nota publicada na oca-
sião, a Eletronuclear informou 
que, no dia 16 de setembro, 
Angra 1 fez liberação não pro-
grama de “pequeno volume de 
água contendo substâncias de 
baixo teor de radioatividade”.

A empresa disse que os ín-
dices de radioatividade estavam 
abaixo dos limites da legislação 
que caracterizam a ocorrência 
de um acidente.

Concessão de licença
Na semana passada, em 25 

de novembro, foi publicada 
no Diário Oficial da União a 
renovação da licença de ope-
ração da usina Angra 1. A au-
torização considera que a Ele-
tronuclear está “tecnicamente 
qualificada para conduzir a 
operação da usina, que passa 
por inspeções regulatórias e 
avaliações de segurança”.

Divulgação Eletronuclear

Trabalhador de terceirizada é contaminado e segundo a empresa ele não era autorizado a fazer o serviço

Botafoguenses da região 
vão à loucura com vitória
Por ana luiza Rossi

A conquista histórica do 
Botafogo na Copa Libertado-
res 2024, com a vitória por 3 
a 1 contra o Atlético Mineiro 
neste sábado (30), foi motivo 
de grande celebração entre os 
torcedores da região Sul Flu-
minense. Mesmo com a partida 
realizada no Estádio Monu-
mental de Núñez, em Buenos 
Aires, o título do clube mobili-
zou milhares de botafoguenses 
nas cidades da região.

Em Barra Mansa, a Praça da 
Liberdade Kids, no Centro, foi 
o ponto de encontro dos torce-
dores. Centenas de pessoas se 
reuniram para assistir ao jogo 
em um telão organizado pela 
prefeitura. O botafoguense Bre-
no do Nascimento, morador do 
bairro Parque Independência, 
descreveu a emoção de viver o 
momento. “Foi um sentimento 
único ver o Botafogo na final da 
Libertadores. Sou torcedor há 
36 anos e celebrar esse título ao 

lado da minha família e do meu 
filho recém-nascido foi inesque-
cível”, declarou.

Já em Volta Redonda, o clima 
de comemoração se misturou ao 
espírito natalino com a abertura 
do ‘Natal da Cidadania’. Na Praça 
Brasil, onde o evento foi organi-
zado, os torcedores alvinegros 
celebraram o título em meio as 
decorações natalinas.

O jogo também uniu os rivais 
em  reconhecimento da vitória. 
Renan Cury, vereador de Volta 
Redonda e flamenguista de car-
teirinha, fez questão de parabeni-
zar os botafoguenses. “Parabéns 
ao Botafogo, campeão das Amé-
ricas. Merecido! Feliz pelos ami-
gos botafoguenses. Galo depena-
do!”, brincou, fazendo referência 
ao apelido do Atlético Mineiro.

Em Piraí, o prefeito eleito 
Luiz Fernando Pezão, torcedor 
fiel do Botafogo, comemorou 
nas redes sociais. “O Glorioso é 
campeão da América, campeão 
da Libertadores de 2024!”, es-
creveu, ao publicar uma foto ves-

tindo a camisa do clube. Seu en-
teado, Roberto Betão, vereador 
reeleito e flamenguista, também 
entrou no clima. “Hoje torcemos 
pelo ‘Fogão’, vovô!”, disse ao lado 
do filho Pedro.

O também prefeito eleito 
de Resende, Tande Vieira, para-
benizou aos botafoguenses pela 
vitória. “Parabéns ao Botafogo 
pelo título da Libertadores, em 
especial ao meu amigo Durce-
sio Mello, presidente do Clube, 
que tem um papel importantís-
simo na nossa cidade. Foi um 
grande jogo”, declarou em suas 
redes sociais.

Já o deputado estadual Jari 
Oliveira viajou mais de 2.500 
quilômetros para ver a vitória de 
perto, em Buenos Aires. Nas re-
des sociais, registrou momentos 
do jogo e a comemoração nas 
redes sociais. “O meu Botafogo 
venceu esse título tão importante 
da Libertadores e estar presente 
no estádio faz isso ser ainda mais 
especial. Valeu, Botafogo. Viva a 
Glória Eterna!”, disse animado.

Ana Luiza Rossi/CSF

Jogo reuniu torcedores em várias cidades para assistir a final do campeonato

O processo de pré-ma-
trícula para o ano letivo de 
2025 inicia nesta  segunda-
-feira  (02). A prefeitura de 
Angra dos Reis vai dispo-
nibilizar 8.489 novas vagas 
para toda a educação básica, 
podendo chegar à mais de 
31.500 estudantes matricu-
lados, distribuídos nas 92 
unidades de ensino da Rede 
Pública Municipal.

Em 2025, o crescimento 
do número de novas vagas 
disponibilizadas é de 13% 
em relação ao ano anterior. 
Um dos principais motivos 
para este crescimento, é a 
ampliação de atendimento 
dos Centros Municipais de 
Educação Infantil e outras 
unidades de ensino, princi-
palmente no Parque Mam-
bucaba, Frade, Japuíba e 
Monsuaba.

O processo de pré-ma-
trícula para o ano letivo de 
2025 acontecerá no período 
de 2 de dezembro de 2024 
a 6 de janeiro de 2025, pelo 
Sistema Matrícula Digital, 
no site matriculadigital.an-
gra.rj.gov.br, disponível 24 
horas por dia. Neste mo-
mento, a inscrição abrange 
a educação infantil (etapas 
creche e pré-escola) e o ensi-
no fundamental I e II (1º ao 
9º ano).

A matrícula digital 
abrange a educação infantil 
(etapas creche e pré-escola) e 
o ensino fundamental I e II 
(1º ao 9º ano). O resultado 
da pré-matrícula será divul-
gado nos dias 16 e 17 de ja-
neiro de 2025, pelo Sistema 
Matrícula Digital, no site.

escolas de 
angra abrirão 
8.489 novas 
vagas
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Cidades do Médio Paraíba se 
reúnem para reunião da CIR

Deputado solicita Corpo de 
Bombeiros em Quatis

Agilizar os atendimentos

Jordão reflete sobre mandato

Conexão Mega Cidadania encerra

Avanços em Quatis

Com objetivo de discutir 

propostas e planejamen-

tos voltados à gestão de 

políticas públicas na área 

da saúde, a 11ª Reunião 

Regular da Comissão 

Intergestores Regional 

(CIR) do Médio Paraíba 

foi realizada na manhã 

de quinta-feira (28), no 

Hotel Fazenda Lagos do 

Vale, em Quatis. O en-

contro reuniu gestores e 

representantes das Se-

cretarias de Saúde dos 

municípios da região. A 

CIR do Médio Paraíba re-

aliza encontros mensais, 

alternando as cidades 

anfitriãs. Neste mês, a 
cidade de Quatis sediou 

o evento, que tem como 

objetivo debater futuros 

projetos e implementar 

ações nos municípios 

participantes.

O deputado estadual Jari 

Oliveira (PSB) solicitou ao 

governo de Estado a im-

plantação de Grupamen-

to de Corpo de Bombei-

ros Militar do Estado do 

Rio de Janeiro (CBMERJ) 

para atender os muni-

cípios de Quatis e Porto 

Real, além do distrito de 

Floriano, que pertence 

a Barra Mansa. O pedi-

do, feito nesta semana à 

Secretaria de Estado de 

Defesa Civil, atende à de-

manda apresentada pela 

população de Quatis, du-

rante edição do projeto 

“Deputado na Sua Cida-

de” realizada no municí-

pio na última segunda-

-feira, dia 25.

A medida visa agilizar o 

atendimento às localida-

des limítrofes, que ficam 
às margens da Via Dutra, 

entre os municípios de 

Barra Mansa e Resende. 

“A distância aumenta o 

tempo de deslocamento, 

podendo causar prejuízo 

à população da região, 

que fica afastada do cen-

tro da cidade”, disse o 

deputado. Jari destacou 

também o crescimento 

dessa região, que é um 

grande polo automotivo.

O prefeito de Angra dos 

Reis, Fernando Jordão 

destacou a aproximação 

do fim de seu mandato, 
agradecendo à equipe e 

à população pelo apoio 

na reconstrução de Angra 

dos Reis entre 2021 e 2024. 

Ele celebrou os avanços 

alcançados e expressou 

confiança na gestão de 
Cláudio Ferreti, que assu-

mirá em janeiro de 2025. 

“Melhor do que falar é tra-

balhar”, disse Jordão em 

uma entrevista .

A ação social “RJ Para To-

dos” passou pela região 

Sul Fluminense, levan-

do serviços para as cida-

des de Arrozal, Rio Claro, 

Porto Real, Barra Mansa 

e Volta Redonda. A ação 

foi destaque no Conexão 

Mega Cidadania, realiza-

do na Praça Brasil neste 

último sábado (30), na 

Vila Santa Cecília, com 

apoio do Governo de Es-

tado, da prefeitura de Vol-

ta Redonda e do Centro 

Universitário de Volta Re-

donda (UniFOA). Mais de 

10 mil pessoas acessaram 

serviços em saúde, edu-

cação, assistência social, 
meio ambiente, esporte 

e lazer.

Entre as pautas, Quatis 

destacou o credencia-

mento da primeira moda-

lidade do Serviço de Saú-

de Bucal nas Unidades de 

Estratégia da Saúde da Fa-

mília e o credenciamento 

para a nova unidade de 

saúde, no bairro Pilotos. 

O encontro contou com a 

presença de gestores e re-

presentantes de Resende, 

Volta Redonda, Valença, 

Piraí, Pinheiral, Rio Claro, 

Porto Real e Barra Mansa. 

Representantes da Secre-

taria de Estado de Saúde 

do Rio de Janeiro e do 

Consórcio Intermunicipal 

de Saúde do Médio Para-

íba (CISMEPA) também 

participaram.

Divulgação/PMQ

Divulgação/Jari Oliveira

Cidades debateram sobre futuros projetos na saúde

Grupamento atenderá Porto Real e o distrito de Floriano

Circula em conjunto com: CORREIO PETROPOLITANO E CORREIO SERRANO


